



Martes 7 de febrero de 2006
La Jornada
de enmedio

"El cine es un espacio para abrir los debates y no sólo un lugar para desconectarse de la realidad. Esperamos que el entretenimiento del séptimo arte nos haga reflexionar y crecer", dijo en entrevista con La Jornada el actor Diego Luna (al fondo), quien junto con Gael García presentaron su productora Canana y Ambulante, su primer proyecto, que tiene como objetivo exhibir a

mitad de precio una selección de 19 documentales (12 mexicanos y siete extranjeros, ganadores de premios en diversos festivales internacionales) en las salas comerciales de todo el país a partir del viernes ■ **Roberto García Ortiz**